

Un jar suffit pour quatre canes, et Mr. Parmentier dit qu'un plus grand nombre est superflu.

Dans certaines parties de l'Angleterre, on élève beaucoup de canards. Mr. Mowbray dit que beaucoup de familles à *Bucks* trouvent les moyens de vivre confortablement à élever des canards, dont la plus grande partie, du moins les plus à bonne heure, sont soignés à la main. L'intérieur des chaumières de ceux qui suivent ce négoce offrent une apparence curieuse pour l'étranger. Elles sont entourées de boîtes, de plumes, etc., soignées avec attention par la femme de la maison, qui dévoue tout son temps à cette branche d'économie domestique.

Si quelques-uns des villageois adoptaient un plan semblable, ils en tireraient beaucoup d'avantage et de profits, surtout s'ils se trouvaient près d'une grande ville.

Votre, etc.

Tipperary, 6 Mai, 1851. E. F.

PRÉPARATION POUR PEINTURER LES BATTISSES DE FERME.

Prenez deux pintes de lait écrémé, deux onces de chaux nouvellement éteinte, deux livres de blanc, et cette même proportion de blanc suffit pour une plus grande quantité : Mettez la chaux dans un vaisseau en pierre, et mettez-y ce qu'il faut de lait pour faire un mélange ayant la consistance de la crème, ajoutez ensuite le reste des ingrédients. Broyez et ajoutez le blanc à la surface du fluide, au fonds duquel il ne tardera guère à descendre. Il faut alors bien le remuer; ou même le broyer comme toute autre peinture. Vous pouvez alors lui donner la couleur qu'il vous plaira. Il faut l'appliquer avec un pinceau à peinture, et donner une seconde couche quand la première est bien séchée. La quantité donnée ci-haut suffit pour 24 verges carrées.

DIRECTIONS POUR FAIRE UNE COUCHE À CHOUX

Faites votre couche de la grandeur dont vous avez besoin, amublissez-en parfaitement la terre, et tracez-y de petits sillons. Mettez la semence dans ces sillons, ayant soin de ne pas la semer trop forte, couvrez-la de terre que vous resoulerez légèrement. Sitôt que la plante lève, ayez le soin de l'éclaircir de façon à laisser au moins un pouce entre chaque pied. C'est un travail qu'il ne faut nullement retarder, sans quoi

les jeunes plantes se font dommage les unes aux autres. Tout en opérant l'éclaircissage, faites un petit rechaussage à celles que vous laissez. Quand elles ont poussé plusieurs feuilles, et qu'elles se touchent ensemble, il faut les ôter de la couche. On les replante sur une autre couche préparée à cet effet, à la distance de trois ou quatre pouces, ayant le soin de se servir d'une truelle ou de quelqu'autre instrument approprié pour ne pas casser les racines. Si vous avez plus de plants qu'il ne vous en faut, arrachez les petits, mais si vous avez besoin de tout votre plant, il est bon de le diviser d'après son apparence, afin que lorsque vous transplanterez, vous ayez du plant à peu-près égal. Le transport du plant d'une couche sur une autre doit se faire autant que possible par un temps sec, et sur un terrain nouvellement bêché. Dans peu de temps ce plant sera prêt à être planté sur le carré du jardin que vous lui destinez, et il sera fort et vigoureux, ayant de belles feuilles, au lieu que si vous l'eussiez laissé sur la couche, il n'eût poussé qu'une tige allongée et faible, qui n'eût fait que des progrès lents, et qui en définitive, n'eût jamais atteint la grosseur à laquelle il parviendra à l'aide de ce moyen.—*Cobbett.*

DE LA RÉCOLTE DE PATATES.

Parmi les communications reçues sur ce sujet, se trouvaient les suggestions suivantes, faites par Mr. William M'Meehan, professeur d'agriculture à l'école nationale d'Hollywood, et qui furent lues par l'assistant secrétaire :

“ 1° En choisissant sa semence, il faut donner la préférence à celles qui sont tardives, et à celles qui ont poussé sur un terrain élevé, et quand on change la semence on doit employer alternativement celles qui viennent à bonne heure et celles qui viennent tard. Quand on ne peut changer sa semence, il est bon de les planter tard, si le terrain peut leur permettre de croître rapidement, ou mieux, de les arracher à bonne heure, quand le pied commence à perdre sa verdure. Comparez le 11e article.

“ 2° Il faut choisir les meilleurs tubercules, et j'entends par là les plus beaux, les plus gros, et ceux qui sont les mieux proportionnés, et non le rebut, ou le second choix, qu'on regarde généralement comme bon pour la semence, ou ce qu'on appelle communément les meilleures patates pour manger. On récolte généralement la même qualité qu'on sème.